

Dan hasta vajillas por voto para el PRD

Alejandro León

Cd. de México, México (25 mayo 2018).- Brigadistas del PRD en Coyoacán aprovechan la noche para regalar despensas, monederos electrónicos, juegos de mesa, tabletas electrónicas y hasta vajillas a cambio de votos por el sol azteca.

Un domicilio particular en Izquitecatl esquina con Teoacalli en la Colonia Adolfo Ruíz Cortínez sirve como cuartel de los perredistas que están en la nómina de la Delegación.

Ahí, militantes del partido dan una plática a vecinos, quienes previamente dejaron que fotocopiaran su credencial del elector para ser beneficiario de algún artículo o programa social delegacional.

En la charla, un orador del PRD enfatiza en que se trata de regalos otorgados por el Gobierno delegacional.

"Esto es producto de los impuestos. Todo esto lo hace la Delegación por ustedes, para ustedes. No se había visto este esfuerzo ni con Mauricio Toledo", dijo una líder llamada Mari a un grupo de vecinos en una de las reuniones nocturnas.

Desde una de las recámaras del domicilio, uno de los brigadistas sacaba juegos de mesa hasta vajillas con la leyenda del Gobierno de Coyoacán, los cuales se entregaban en bolsas negras.

Los perredistas que realizan la entrega forman parte de la nómina 8 de Coyoacán, es decir, son los trabajadores con menor percepción salarial.

Mientras los líderes dan las pláticas, un comedor sirve de escritorio para más brigadistas que revisan apresurados listas donde aparecen los nombres de decenas de vecinos que recibirán alguna dádiva.

En el domicilio hay una gran cantidad de copias tamaño carta de credenciales de lector.

"Todo lo baja la Delegación, partido PRD, ¡así que tienen que votar!", dijo sonriente una de las trabajadoras delegacionales al despedir a vecinos que recibieron los regalos envueltos en bolsas negras.

Una empleada de Coyoacán, quien pidió reservar su nombre, detalló que dichas dádivas no son repartidas totalmente a los vecinos que entregaron copia de identificación, pues algunos de ellas se las quedan los perredistas.

"Hay líderes que traen un buen de tarjetas que les otorgan, pero en realidad las que dan son muy pocas, podemos pensar que a lo mejor ellos se quedan con algunas cuantas.

"(Incluso) con alguna parte de esos programas, porque no concuerda la cantidad que ellos capturan con lo que dan", agregó la trabajadora.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/aplicaciones/articulo/default.aspx?id=1403230&v=5>

Fecha de publicación: 25 mayo 2018